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問 町内の農畜産業の現状は。
 町長　長期化しているコロナ感染症の

影響や原料価格高騰等で農畜産業は、非

常に厳しい現状にある。

問 農畜産業の支援策を伺う。
 町長　本件は全国的な問題であり、国・県の動向

を注視しながら支援策について情報収集を行い検

討していく。

町内の牛舎の様子

問 部活動を地域へ移行する今後の計画を問う。
 町長　一部の部活動で外部コーチや指導員を配置

し活動を行っている。今後、国・県の動向を見な

がら学校・地域と話し合い、計画等を策定していく。

問 総合型地域スポーツクラブを発足し、各種目指
導者の登録や競技力向上の研修などの拠点づくり
をしてはどうか。
 町長　調査・検討していく。

問 教職員の負担軽減、財源確保のための企業の活
用、クラブ創設により健康づくりの町として医療
費の削減等が期待できると考えるがどうか。
 教育総務課長　他県の取り組みも参考にしながら

子ども達・環境・指導の充実につながるよう検討

していく。

・花・水・緑の大回廊公園の施設の充実を問う
・河川改良事業、浚渫事業の進捗はどうなっているか

問 ４年間の一般質問を振り返って、その中でも県
外派遣費の補助拡充を訴えてきた。子ども達は街
頭募金で遠征費を集めている。他市町村同様、宿
泊費の半分を助成できないか。
 教育長　令和元年に芸術分野も助成拡充してい

る。一括交付金での事業になり、調査研究して進

めていきたい。

問 かぼちゃの日を制定してはどうか。
 副町長　かぼちゃの日の制定について

は、関係機関の総意が得られておらず、

制定には至っていない。

問 本町の犬猫の登録件数を伺う。
 住民環境課長　犬の登録件数は令和４年３月現在

で 1,248 匹、猫は登録制度がないので把握できて

いない。

問 年間どのくらいの犬が保護され、飼い主まで
戻っているか伺う。
 住民環境課長　令和３年度は保護が 24 匹で、引

き取りが 12 匹。

保護された犬

問 犬猫のマイクロチップの義務化が始まった。本
町も他県同様補助をして欲しいがどうか。
 町長　マイクロチップ義務化への助成事業はもう

少し調査研究して検討していく。

・コロナ禍における小中学校の取り組みについて
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総合型地域スポーツクラブの創設を

犬猫殺処分を問う
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